

教職センターだより

2022年2月22日 第7号

相模女子大学教職センター発行

2021年度 卒業生に向けたスタートアップ講座

2月14日（月）に、4月から保育園や幼稚園、小・中・高等学校等で働く予定の卒業生を対象に、今年度のスタートアップ講座を開催しました。教職センター開設以来続けている講座（2019年度までは「心構え講座」）で、昨年度からコロナの影響もあってZOOMを使ったオンライン形式で行っています。今回も職種や校種に応じて、幼保・小学校・中高栄養の3つの講座を、同時並行で行いました。幼保6名、小学校12名、中高栄養5名の学生が参加し、センター教員・センター指導員が社会人としての心構えや現場の様子を伝えたり、知っていると役立つ具体的な教材・教具等を紹介したりしました。参加した学生からは次のような感想が寄せられました。



- 心得やマナーについて学ぶことができ、よかったです。（幼保）
- 就職にあたり不安なことだらけでしたが、必要な教材を教えていただき嬉しかったです。（幼保）
- わかりやすかったです。頑張ります。（小学校）
- 教師になるまでの基本や場に慣れるための意識しておきたいことを、資料を含めて理解することができました。（中高栄養）

毎年度、4年生の卒業認定の日に設定しており、以前は登校してきた学生たちを集めて対面で行っていたのですが、昨年度からオンライン形式になり参加者が減ってきています。今回も事前の申し込みは少なかったのですが、教員等による働きかけで当日参加の学生が増え、何とか充実させることができました。参加を促す周知の在り方やテキストの改良等が、今後の課題だと考えています。



これから社会人となり、
先生として働くみなさんへ



2022年2月14日

相模女子大学 教職センター

『社会人としての常識ある行動が求められます』

学校には、学校文化の中で生まれたルールがあります。しかし、学校といえども、社会組織の一部であり、まず「良識ある社会人」であることが第一に求められることを意識してください。

そうえでここでは、学校という組織のルールと思われるものをあげて具体的に記述しました。新任の先生は「学校にはこんなルールがあるのか。」と考えながら読みでもらい、学校を理解する手がかりとなれば、幸いです。